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Как всегда перед  депутатски-
ми каникулами  на сессии были 
приняты изменения в городской 
бюджет на 2013 год. Решением 
«О внесении изменений в Реше-
ние «О бюджете МО «Городской 
округ «Город Нарьян-Мар» на 
2013 год» предусматривается 
внесение изменений в  доход-
ную и расходную части город-
ского бюджета. Доходная часть 
городского бюджета изменится 
с показателя «3 468 381,5 тыс. 
руб.» на показатель «3 330 416,6 
тыс. руб.», т.е. в целом умень-
шится на сумму 137 964,9 тыс. 
руб. Расходная часть  городско-
го бюджета в целом  изменится 
с показателя «4 161 799,8 тыс. 
руб.» на показатель «4 023 834,9 
тыс. руб.», т.е. расходы в це-
лом  уменьшатся на 137 964,9 
тыс. руб. В результате предла-
гаемых изменений доходной и 
расходной частей городского 
бюджета показатель дефицита 

Городские депутаты провели заключительную перед  
летними депутатскими каникулами 59-ю сессию 
совета ГородскоГо окруГа «Город нарьян-мар»

На 59-й сессии городского Совета депутаты рассмотре-
ли 9 вопросов, очень важных для  жизни  города.

городского бюджета в стоимост-
ном выражении не изменится.

Депутаты внесли изменения в 
Положение «Об Управлении фи-
нансов администрации муници-
пального образования «Город-
ской округ «Город Нарьян-Мар», 
которые привели полномочия 
Управления финансов в соот-
ветствие с Бюджетным кодек-
сом Российской Федерации.

Депутаты приняли Пример-
ную  программу организацион-
ной и нормотворческой работы 
Совета городского округа «Город 
Нарьян-Мар» на II полугодие 
2013 года. Согласно Регламенту 
городского Совета  примерная 
программа организационной и 
нормотворческой деятельности 
городского Совета формируется 
за месяц до начала планируемо-
го периода.   В ней учтены пред-
ложения администрации горо-
да и городского Совета.

На сессии внесены изменения 

в Положение «О порядке выяв-
ления и сноса самовольно уста-
новленных временных объектов 
на территории муниципального 
образования «Городской округ 
«Город Нарьян-Мар». Положение 
дополнено  нормой, ограничи-
вающей  выявление и снос зда-
ний и сооружений, являющихся 
объектами капитального типа.

Депутаты приняли решение 
о награждении Почетной гра-
мотой муниципального образо-
вания «Городской округ «Город 
Нарьян-Мар»  и  Почетной гра-
мотой Совета городского окру-
га «Город Нарьян-Мар».

Тайным голосованием  на-
родные избранники  едино-
гласно согласовали  назначе-
ние Александра Борисовича 
Бебенина на должность перво-
го заместителя главы админи-
страции МО «Городской округ 
«Город Нарьян-Мар»  и  назна-
чение Николая Николаевича 
Дроздова на должность   заме-

стителя главы администрации 
МО «Городской округ «Город 
Нарьян-Мар» по инфраструк-
турному развитию.

Девятым вопросом депутаты 
приняли решение о депутатских  
каникулах: перерыве в сессион-
ной работе городского Совета с 
1 июля по 31 августа 2013 года.

В заключение в порядке  ин-
формации главный архитектор 
города Галина Владимировна 
Гуляева доложила депутатам 
о предложении в Генеральный 
план – обустройство историче-
ской охранной зоны централь-
ной части Нарян-Мара, которая 
включает в себя улицы Смидо-
вича и  Победы. Перспективная 
застройка  планируется  в увязке 
с уже  существующими культур-
ными, историческими  зданиями. 

Следующая сессия Совета го-
родского округа «Город Нарьян-
Мар» пройдет  в сентябре после 
депутатских каникул.



Г О Р О Д С К О Й  С О В Е Т2 www.gorsovetnm.ru

первый заместитель 

Главы администрации 

Города  соГласован 

Согласно регламенту Совета городского округа «Город Нарьян-Мар» Алек-
сандр Бебенин выступил перед депутатами с программой своей деятельности. 
Депутаты, выступая в прениях по кандидатуре первого заместителя главы 
города, высказали ряд пожеланий и наказов. В частности, поступило пред-
ложение администрации ускорить работу по газификации частного сектора, 
проработать этот вопрос и вынести его на обсуждение на сентябрьской сессии 
городского Совета.

Депутат Вера Дроздова обратилась от имени избирателей микрорайона Кач-
горт об устройстве остановок общественного транспорта и установке типовых 
современных установочных павильонов.

В ходе обсуждения был также поднят вопрос о судьбе выделенных ранее зе-
мельных участков под строительство бань и перспективе выделения земли под 
ИЖД. Депутаты рекомендовали администрации возобновить деятельность ра-
бочей группы, созданной год назад, и оперативно решить вопрос, максимально 
учитывая интересы жителей.

Депутат Ольга Истомина внесла предложение от избирателей поселка Мир-
ный и микрорайона Лесозавод о создании рекреационной зоны отдыха в райо-
не горы Большуха и озера Комсомольское. 

Депутат Александр Тельтевский предложил администрации создать город-
ской «Зеленый патруль».

В соответствии с Уставом муниципального образования «Городской округ «Го-
род Нарьян-Мар», с решением Совета городского округа «Город Нарьян-Мар» от 
25.06.2007 № 187-р «О порядке согласования назначения на должность замести-
телей (первого заместителя) главы администрации МО «Городской округ «Город 
Нарьян-Мар» тайным голосованием депутаты единогласно согласовали канди-
датуру Александра Бебенина на должность первого заместителя главы админи-
страции муниципального образования «Городской округ «Город Нарьян-Мар».

Александр Борисович Бебенин родился в 1967 году 13 июля в пос. Красное Ненец-
кого автономного округа, в 1994-м окончил Санкт-Петербургский государственный 
электротехнический университет им. В.И. Ульянова (Ленина) по специальности «Ра-
диотехника», в 2001 году – Санкт-Петербургский государственный университет 
телекоммуникаций им. проф. М.А. Бонч-Бруевича по специальности «Экономика 
и управление на предприятии связи». В этом году окончил Северо-Западный ин-
ститут управления российской Академии народного хозяйства и государствен-
ной службы при Президенте РФ по специальности «юриспруденция». Последние 
годы работал директором ГУП НАО «Ненецкая компания электросвязи», с марта 
прошлого года – заместитель главы администрации МО «Городской округ «Го-
род Нарьян-Мар» по инфраструктурному развитию. Избирался депутатом Сове-
та городского округа «Город Нарьян-Мар», депутатом Собрания депутатов НАО. 
Александр Борисович женат, воспитывает сына и дочь.

На 59-й сессии Совета городского округа 
«Город Нарьян-Мар»  депутаты едино-
гласно согласовали кандидатуру 
А.Б. Бебенина на должность первого 
заместителя главы администрации МО 
«Городской округ «Город Нарьян-Мар».

наши люди в палате молодых законодателей при совете Федерации 
ФедеральноГо собрания российской Федерации
Депутат Совета городского округа «Город Нарьян-Мар» Дмитрий Захаров во-
шел в  состав Палаты молодых законодателей при Совете Федерации Феде-
рального собрания Российской Федерации.

Палата молодых законодателей 
при Совете Федерации Федераль-
ного собрания Российской Феде-
рации – постоянно действующий 
консультативный орган при Совете 
Федерации Федерального собрания 
Российской Федерации, созданный  
постановлением Совета Федера-
ции Федерального собрания Рос-
сийской Федерации от 27 апреля 
2012 года № 93-СФ.

Палата осуществляет свою дея-
тельность на общественных нача-
лах. Молодежная палата создана  
с целью  содействия деятельности 
Совета Федерации в области зако-

нодательного регулирования прав 
и законных интересов молодежи, а 
также защиты и реализации лич-
ных, политических и социально-
экономических прав и свобод мо-
лодежи и ее участия в социально 
значимых программах Российской 
Федерации.

Молодежная палата будет  раз-
рабатывать рекомендации и  го-
товить предложения по законо-
дательному решению проблем, 
затрагивающих права и законные 
интересы молодежи. Молодежная 
палата формируется из числа мо-
лодых депутатов законодатель-

ных (представительных) органов 
государственной власти субъек-
тов Российской Федерации и/или 
представительных органов муни-
ципальных образований в возрас-
те от 18 до 35 лет включительно. 

Первое заседание Палаты мо-
лодых законодателей состоялось  
28 июня. Оно прошло в формате  
видеоконференции. Молодые пар-
ламентарии обсудили план работы 
и Положение, регламент и струк-
туру Молодежной палаты а также  
перспективы развития молодеж-
ного парламентаризма в Россий-
ской Федерации.

Жители Города получат 
заслуЖенные наГрады
На каждой сессии горсовета  принимаются решения 
по награждению жителей города  за  трудовые заслу-
ги, заслуги в творчестве  и участие в общественной 
жизни. 59-я сессия Совета городского округа «Город 
Нарьян-Мар»  не стала исключением.

Депутаты решили наградить Почетной грамотой  муниципально-
го образования  «Городской округ «Город Нарьян-Мар»:

за активную жизненную позицию, многолетнюю обществен-
ную деятельность в ветеранской организации по работе с пен-
сионерами и в честь исторической даты – 110-летия Печор-
ского лесозавода: Адель Яковлевну Авдееву; Людмилу Ефимовну 
Анашкину; Галину Викторовну Бурминскую; Владимира Павлови-
ча Власова; Лидию Ивановну Гусеву; Николая Николаевича Епифа-
новского; Марию Петровну Коткину; Нонну Алексеевну Никитину; 
Иосифа Александровича Обросова; Раису Михайловну Олупкину; 
Ольгу Григорьевну Порошкину; Анну Никифоровну Пуляеву; Гали-
ну Васильевну Сысоеву; Ольгу Павловну Сидоровскую; Александру 
Андреевну Титову; Геннадия Пегасьевича Филиппова; Бориса Пав-
ловича Фоминых; Светлану Андреевну Фоминых; Николая Алексан-
дровича Честнейшина. 

За активное участие в общественной жизни города и в свя-
зи с 80-летием со дня рождения: Александра Изосимовича Кот-
кина; Розу Ильиничну Ардееву. 

За многолетний добросовестный труд, активное участие в 
общественной жизни и в связи с 75-летним юбилеем: Галину 
Сергеевну Дуркину. 

За многолетний добросовестный труд, активное участие в 
общественной жизни и в связи с 80-летним юбилеем Печорско-
го рыбокомбината: Виктора Анатольевича Кузьмина; Евгению Его-
ровну Лысцеву; Марию Ильиничну Сумарокову; Нину Ивановну Фе-
дотову; Тамару Андреевну Хозяинову; Людмилу Федоровну Чупрову. 

За личный вклад в сохранение и развитие культуры Ненец-
кого автономного округа и города Нарьян-Мара и укрепление 
межрегиональных культурных связей: Сергея Константиновича 
Никулина, начальника отдела по вопросам культуры администра-
ции МО «Городской округ «Город Нарьян-Мар». 

Почетной грамотой Совета городского округа «Город Нарьян-
Мар» депутаты решили наградить за многолетнюю обществен-
ную деятельность, активную жизненную позицию и связи с 
110-летним юбилеем Печорского лесозавода: Галину Петровну 
Ермакову; Нину Клавдиевну Зыкову; Галину Кузьминичну Казако-
ву; Валентину Николаевну Лешукову; Светлану Андреевну Павло-
вич; Галину Александровну Хозяинову.
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После утверждения на сессии городского Совета члены 
Общественного совета собрались на первое заседание.

Члены совета избрали председателя Общественного совета, им стал 
Вячеслав Кузьмич Корепанов, и секретаря – Боброву Викторию Алексе-
евну. Члены совета договорились, что в структуре совета будут работать 
две комиссии: по социальным вопросам – ее возглавила Ольга Зинуров-
на Кривова, и комиссия по ЖКХ, ее руководителем избран Николай Яков-
левич Кателевский.

Члены совета обсудили информацию председателя горсовета Ольги 
Старостиной о сохранении исторического облика ул. Смидовича. В об-
суждении приняла участие главный архитектор города Ирина Гуляева. 
По плану развития города намечается при помощи фотооттисков воссо-
здать исторический облик улицы Смидовича от улицы Победы до улицы 
Ненецкой. При этом планируется возвести с использованием новых тех-
нологий часть утраченных деревянных фасадов домов. Решено, что ули-
ца останется пешеходной и будет служить местом отдыха горожан и го-
стей города – с уютными кафе и магазинами сувениров, художественных 
и народных промыслов. Решили вернуться к обсуждению этого вопроса 
после окончательного формирования плана реконструкции улицы Смидо-
вича в сентябре 2013 года.

На заседании была представлена информация заместителя главы адми-
нистрации города Александра Бебенина о вариантах строительства поли-
гона твердых бытовых отходов. Члены Общественного совета считают, что 
полигон должен соответствовать всем современным экологическим нор-
мам и оказывать минимальное негативное воздействие на окружающую 
среду и здоровье жителей. Решили принять активное участие в публич-
ных слушаниях по этому вопросу и высказать свою позицию. 

Следующее заседание Общественного совета планируется провести 
в сентябре.

состоялось заседание общественноГо совета
при совете ГородскоГо окруГа «Город нарьян-мар»

Все больше  жителей города и по-
селка Искателей  стали заниматься  
различными видами спорта: лыжа-
ми, роликами, велосипедным спор-
том, скандинавской ходьбой. И наша 
лыжно-ролерная трасса уже не в со-
стоянии принять всех желающих. Пред-
ставители Федерации предложили об-
устроить территорию в продолжение 
лыжно-ролерной трассы, построить  
терренкуры для скандинавской ходь-
бы, лыжный стадион с трибуной для 
зрителей, парковую зону для гуляющих 
горожан, то есть  создать спортивно-
парковую зону. Это место хорошо тем, 
что находится в черте города и удоб-
но для жителей.

Еще одно место для активного от-
дыха горожан предложил  староста  
микрорайона «Лесозавод» Роман Кле-
стов – это территория в районе горы 

Городу необходимы зоны 
отдыха
С таким предложением пришли на встречу с предсе-
дателем горсовета Ольгой Старостиной и заместите-
лем председателя Александром Тельтевским  предста-
вители Федерации лыжного спорта НАО.

Городские депутаты уже неодно-
кратно поднимали эти проблемы и об-
суждали с администрацией города, 
окружными депутатами. Проблемы воз-
никли ещё в 2012 году, когда после про-
ведения косметического ремонта выяс-
нилось, что подрядчик использовал не 
соответствующие требованиям строи-
тельные материалы. Вместо шумоизо-
ляционных материалов применялись 
теплоизоляционные. Есть проблемы с 
электрической проводкой. Не соблю-
дены требования противопожарной 
безопасности. В результате весь учеб-
ный год занятия в здании не проводи-
лись. Если не провести в срочном по-
рядке новый ремонт, школа 1 сентября 
вновь не откроется, и ребятам придет-
ся опять заниматься в разных помеще-
ниях, не приспособленных для занятий 
творчеством. 11 июня губернатор НАО 
Игорь Фёдоров посетил ДШИ. Резуль-
татом стало решение изыскать необхо-
димое финансирование для устранения 
недоделок. Игорь Фёдоров обратил-
ся к председателю городского Сове-
та Нарьян-Мара Ольге Старостиной с 
предложением в кратчайший срок про-
анализировать ситуацию и выработать 
перечень конкретных мер для скорей-
шего решения проблемы. Через неде-

лю Ольга Старостина доложила губер-
натору, что для внепланового ремонта 
потребуется ориентировочно 15 мил-
лионов рублей.

Принято решение, что ремонт по-
мещений ДШИ будет осуществляться 
за счет средств Ненецкой нефтяной 
компании (ННК).

Руководство ННК, Детской школы 
искусств и Управления строительства 
и ЖКХ НАО обсудили возможные сро-
ки ремонта.

В кратчайшие сроки будет определе-
на окончательная стоимость всех необ-
ходимых работ, проведены переговоры 
с потенциальными подрядчиками, кото-
рые оперативно и качественно смогут 
провести в школе ремонт. 

– Губернатор НАО Игорь Фёдоров 
поддержал предложение городских 
депутатов о строительстве комплекса 
зданий для Детской школы искусств и 
Дома детского творчества. Структур-
ным подразделениям администрации 
округа и города Нарьян-Мара необхо-
димо определить участок, на котором 
будет спроектирован и построен но-
вый комплекс детского творчества, –
сообщила председатель горсовета Оль-
га Старостина.

детская школа искусств 
обретает новое дыхание
Вопрос с завершением ремонта в помещении Детской 
школы искусств и дальнейшая её судьба решаются на 
самом высоком региональном уровне. 

Большуха и озера Комсомольское. Се-
годня здесь   несанкционированная 
свалка бытовых   крупногабаритных от-
ходов, требуется уборка. Депутаты гор-
совета посетили данную территорию, 
убедились, что это место как нельзя луч-
ше подходит для обустройства парковой 
зоны с пляжем, детским игровым город-
ком и  малыми спортивными формами. 

– Нам очень понравилось это ме-
сто, мы считаем, что здесь можно соз-
дать замечательный парк для актив-
ного отдыха горожан, мы  планируем  
обратиться в администрацию горо-
да с предложением не выделять здесь  
участки под строительство ИЖС и га-
ражи, а рассмотреть вопрос о прида-
нии  этой территории статуса парко-
вой зоны. Город очень нуждается в 
зонах отдыха.  Пока не утвержден Ге-
неральный план Нарьян-Мара, мы мо-
жем вносить предложения по тем или 
иным объектам. Мы все хотим, чтобы 
Нарьян-Мар развивался как современ-
ный, удобный для жизни и комфорт-
ный город с развитой инфраструкту-
рой, хорошими дорогами, красивыми 
парками, набережными, обустроенны-
ми жилыми кварталами, – прокоммен-
тировала Ольга Старостина эти пред-
ложения жителей.
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Команда  «Совет»  Совета городского  округа  
«Город Нарьян-Мар»  впервые приняла уча-
стие в  окружном туристическом слёте. Пер-
вый «блин» для нас  не оказался комом.  Все 
участники получили заряд позитивной энер-
гии, неизгладимые впечатления от общения с 
командами-соперниками и, конечно, радость 
от первых успехов.  Два кубка за 3-е место в 
«Приветствии» и «Перетягивании каната»  мы 
увезли  с  берегов гостеприимного  озера Вась-
кино!  А наши приветствия в адрес соперников  
уже «разошлись» по округу.  

турслёт – это здорово и здорово!

пусть порадует нас всех друЖный коллектив «успех»!
спорт, здоровье, Физкультура – это все аппаратура!

у меня вопросов нет! Городку – Физкульт-привет!

не Грозит тоска, печаль, пока с нами борменталь!


